

Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Ngopi Aspirasi bersama Komunitas Supir Angkutan Sayur di Pasar Sayur

Panji R - CIREBON.KINERJA.CO.ID

May 3, 2024 - 12:24



KAB. CIREBON - AKP Moch. Soleh, SH. selaku Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Polda Jabar, didampingi para Kanit dan Bhabinkamtibmas mendengarkan aspirasi serta masukan dari warga masyarakat komunitas Supir angkut Sayuran di Pasar Sayur melalui program Jumat Curhat di Pasar Sayur Pabuaran Desa Pabuaran Lor Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Jum'at, (03/05/2024) Program Jumat curhat yang digagas Mabes Polri ini diperuntukkan bagi Polda, Polres, hingga Polsek, supaya Kepolisian menerima curhatan masyarakat terkait tugas anggota di lapangan termasuk situasi kamtibmas yang dirasakan oleh seluruh lapisan warga masyarakat komunitas Supir angkut Sayuran di Pasar Sayur Desa Pabuaran Lor Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

"Kami berharap komunikasi yang aktif bersama warga bisa membuat kehadiran Polri di setiap aktifitas kegiatan warga masyarakat bisa bermanfaat," tegasnya"

Salah satu dari Supir angkut Sayuran Sdr. Roni menyampaikan keluhan para Supir di Pasar Sayur Pabuaran terkait pungutan di jalur Pantura yang dilakukan oleh para pak ogah sehingga merugikan para Supir.

Menanggapi hal itu, Kapolsek Pabuaran AKP Moch. Soleh, SH. akan menindak lanjuti permasalahan terkait pungutan yang dilakukan oleh pak ogah di wilayah hukum Polsek Pabuaran dan selanjutnya akan Kami laporkan kepada Pimpinan terkait permasalahan ini dan akan disampaikan ke tingkat yang lebih tinggi dalam hal ini Kapolresta Cirebon dan untuk ditindak lanjuti dan mendapatkan solusi yang baik. "Tegasnya"

Jika ada kejadian yang di anggap memicu atau mengganggu kamtibmas bisa segera dilaporkan pada kami melalui call center 110 untuk di tindak lanjuti. "Tegasnya".

Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Polda Jabar AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan aktif dalam semua kegiatan masyarakat termasuk memohon kepada masyarakat untuk partisipasi dalam menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban. Disamping kegiatan rutin setiap hari Jumat juga melaksanakan Jum'at curhat supaya masyarakat dekat dengan Polri semua aspirasi masyarakat tertampung dan di tindak lanjutkan supaya wilayah hukum Polsek Pabuaran tetap aman kondusif .